
La  nuova  Lancia  Ypsilon
Cassina presentata a Siracusa
messaggio promozionale a cura dell’azienda

La concessionaria A.D. Pugliese di Siracusa ha ospitato la
presentazione  della  nuova  Lancia  Ypsilon  edizione  limitata
Cassina.  Una  selezionata  clientela  ha  potuto  seguire  la
“svelata” della prima auto della nuova era Lancia. All’evento,
presentato  da  Mimmo  Contestabile  di  FMITALIA,  hanno
partecipato l’Amministratore Delegato di A.D. Pugliese, Piero
Pugliese  e  il  Sales  Force  di  A.D.  Pugliese,  Vincenzo
Scichilone.
Lancia e Cassina rafforzano la loro collaborazione con la
Lancia Ypsilon edizione limitata Cassina, un nuovo capitolo
nel  viaggio  straordinario  intrapreso  da  due  aziende  unite
dagli stessi valori come l’eccellenza italiana, la vocazione
per la ricerca e l’innovazione e l’attenzione alle tematiche
ambientali. Insieme, Lancia e Cassina hanno studiato e creato
un  nuovo  linguaggio  nel  settore  automotive,  caratterizzato
dalla forte impronta di design e ispirato al benessere della
casa,  dando  vita  a  una  vettura  senza  tempo  in  un  elogio
all’eleganza italiana.
Ypsilon vanta un’autonomia fino a 403 km in ciclo combinato
WLTP con una ricarica rapida di 24 minuti (per passare dal 20%
all’80%) o di 100 km in 10 minuti. Il consumo della vettura è
inoltre compreso tra i 14,3 e i 14,6 kWh ogni 100 km. Sono
1906 gli esemplari numerati e certificati, omaggio all’anno di
nascita di Lancia. Dettagli esclusivi grazie alla partnership
con Cassina, dal colore blu Lancia di interni ed esterni, ai
sedili in velluto a cannelloni, al tavolino firmato Cassina.
Nel posteriore, i fanali a LED rotondi sono un chiaro omaggio
alla  Lancia  Stratos,  leggenda  del  Rally.  Il  frontale
reinterpreta la storica calandra Lancia, il calice, con tre
raggi LED che rendono l’auto riconoscibile sia di giorno che
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di notte.
La nuova Lancia Ypsilon edizione limitata Cassina è il primo
modello equipaggiato con l’innovativo sistema di infotainment
S.A.L.A. (Sound, Air, Light, Augmentation) e guida autonoma di
Livello 2.

“Benvenuta  Gardensia”:  in
studio  con  Alessandro
Ricupero,  presidente  Aism
Siracusa

Diversi  furti  alle  attività
commerciali, arrestato 20enne
di Solarino
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Firmata la Convenzione per la
prevenzione  oncologica  tra
ASP  Siracusa,  Comune  di
Priolo e ISAB

Mafia  e  armi,  le
intercettazioni  shock  “Per
prenderti  il  paese  ci
vogliono i morti, il mercato
è libero”

Trasporto locale, rotatorie e
nuovo  asfalto:  l’assessore
Pantano  a  tutto  campo  su
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FMITALIA

Scerra  (M5S)  su  ospedale,
ingresso in Adsp e Pachino

Protocollo  d’intesa,  costi
concessione  Teatro  Greco  e
iniziative a Siracusa: parla
l’assessore Granata

Nominato il Coordinamento per
la  Provincia  di  Siracusa
della Democrazia Cristiana
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Ritorna il Siracusa Calcio al
“De  Simone”  contro  il
Portici.  Cacciola  “Siamo
pronti”
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